



# Pontevedra



## DELEGACION ADMINISTRATIVA DE ENSEÑANZA PRIMARIA

La Comisión Permanente de Educación Primaria, en sesión celebrada el 6 del actual, tomó, entre otros, los siguientes acuerdos: Licencias. — Se concede el primer período de 30 días por enfermedad al maestro de la escuela nacional de Forzanes, en el Ayuntamiento de Puentecaldelas, don Abel Álvarez Padín.

Se accede a lo solicitado por don José González García, maestro de la escuela nacional de Chans (Vigo), y don José Andión Rajoy, de la de Vemil en Caldas de Reyes, para dedicarse a clases particulares, compatibles con las horas señaladas para la enseñanza oficial, no pudiendo utilizar para aquel fin los locales, material y mobiliario de la escuela nacional, de conformidad con el apartado j) del artículo 235 del vigente Estatuto.

Se autoriza a doña María de los Dolores Ríos Pérez, maestra de la Escuela de Orientación Marítima y Pesquera de Villagarcía de Arosa, y a doña Carmen Calvo Abollo, de la de niñas de Renzá (Villagarcía de Arosa), para que puedan tomar parte en los Cursos de Orientación Profesional, que se celebrarán en Santiago de Compostela del 8 al 13 del corriente mes de noviembre, dejando la enseñanza debidamente atendida por su cuenta.

El señor delegado administrativo de Enseñanza Primaria da cuenta del oficio fecha 23 de octubre último, recibido el 2 del corriente, que la dirige don Miguel Navarro Acuña, relacionado con la desestimación de su instancia en que solicitaba licencia por enfermedad, así como sus deseos de ser incluido en nómina con haberes desde primero de septiembre último, como maestro de la escuela graduada aneja a la del Magisterio de esta ciudad, acordándose en su vista y de los antecedentes suministrados por dicha Delegación, esperar que la Superioridad, a la cual se ha dirigido aquella Delegación, determine cuál es la verdadera situación profesional en que se ha colocado el referido maestro.

Se ha recibido en esta Delegación Administrativa el tercer folio del Escalafón de maestras.

suelo 7.260 pesetas, el cual pueden pasar a recoger las interesadas personalmente, o persona autorizada por las mismas.

Se advierte, una vez más, a los señores maestros y maestras que no hayan retirado los folletos del Escalafón correspondientes a las anteriores categorías, debiendo hacerlo a la mayor brevedad posible.

También se encuentran sin recoger por los interesados muchas diligencias de ascenso, que debieran ser retiradas por los maestros y maestras de la provincia, algunas de las cuales llevan ya varios años archivadas en esta Delegación Administrativa.

## INTERESES DE PONTEVEDRA

El alcalde, don Calisto González Besada, comunicó ayer a los periodistas que se había conseguido autorización para ocupar terrenos de la Rectoral de San Bartolomé, para proceder al ensanche y urbanización de la calle de la Alhóndiga, y que el Consejo de Estado aprobó el proyecto de construcción del nuevo Palacio de Justicia, en la calle de Salvador Moreno.

## CONSEJOS DE GUERRA

Ayer se han visto en el Palacio de la Diputación Provincial tres Consejos de Guerra, uno ordinario, contra los vecinos de esta capital Sofía López Baamonde, José Vidal y Vicente Félix Baamonde, por insultos a fuerza armada, solicitándose para la primera un año de reclusión y para los dos restantes la absolución, y dos sumásimos, uno contra los vecinos de Lalín, Jesús García García y Manuel Rodríguez Campos, por ayuda a bandideros, solicitándose para el primero tres años de prisión y para el segundo un año de igual pena; y otro contra el vecino de Arca-La Estrada, Antonio Montegudo Blanco, por bandidaje y terrorismo, solicitándose para este seis meses y un día de presidio.

## EL PARTIDO DEL DOMINGO

En todo Pontevedra es muy grande el interés que despertó el partido de fútbol Orensana-Pontevedra, correspondiente al campeonato de la Tercera División. Los jugadores locales se hallan muy animados y esperan conseguir el triunfo, aunque reconocen será muy disputado. Unión Deportiva Orensana solicitó para este partido árbitro y jueces de línea de región neutral.

## EL ACTO DEL DOMINGO EN LAS RUINAS

Como hemos anunciado, mañana, domingo, tendrá lugar en las ruinas de Santo Domingo, uno de los actos más significativos del centenario de D. Casto Sampedro y Folgar. El gran escritor D. Ramón Otero Pedrayo hará una evocación del romanticismo. En el año 1848 nace Sampedro y muere Chateaubriand. El escenario de nuestras bellísimas ruinas servirá de marco a las vastas disertaciones en que el prosista orensano derrocha su talento oratorio y su íntimo conocimiento de los más finos matices del espíritu de cada etapa histórica.

## REFORMA DE LA ADUANA

Muchas veces nos hemos ocupado desde estas columnas de un tema de tan vital interés no sólo local, sino y sobre todo nacional, como es el de la ampliación y reforma del edificio de la Aduana, sito en la misma línea fronteriza con la nación vecina.

La importancia que, bajo el punto de vista nacional tiene esta entrada de España, es bien conocida de todos y así la apreció el Gobierno que preside nuestro glorioso Caudillo, acordando declarar de urgencia las obras de dicha Aduana, en Consejo de ministros celebrado el 27 de julio de 1943 y publicado en el B. O. del Estado, de 4 de agosto del mismo año.

Como además del valor trascendental que las obras entrañan el volumen presupuestario contribuirá muchísimo a disminuir el paro obrero de la comarca, sería muy conveniente que por todos los medios, se tratase de averiguar el estado en que se halla este proyecto.

## NUEVO HOGAR

Después de contraer matrimonio con la distinguida señorita Celia Sánchez Soló, ha fijado su residencia en esta ciudad el juez de Primera Instancia e Instrucción del partido, don José Álvarez Domínguez.

## LAS ELECCIONES MUNICIPALES

Se nota gran animación ante las próximas elecciones municipales, cuyos candidatos del tercio de cabezas de familia, se darán a conocer en breve. A Tuy, le corresponde elegir doce concejales y sean cuatro por cada uno de los grupos.

## LA PATRONA DE LOS MUSICOS

Organizados por el maestro de Capilla de la Catedral, don Servando Bugarin Domínguez, y por el director de la banda municipal don Faustino Temes, se preparan, con el mayor entusiasmo diversos actos en honor de la Pa-

## SEÑALAMIENTOS PARA VISTAS EN LA AUDIENCIA

Día 15. — Redondela, hurto y daños, Florinda Bouzón; defensa, Millán y Mosquera. Pontevedra, hurto, Manuel Núñez González; defensa, Areses y R. Dios. Pontevedra, estaña, Jesús Cume; defensa, Millán y Martín. Pontevedra, robo, Camilo Fernández Rodríguez; defensa, Cervino y Casqueiro. La Estrada, atentado y hurto, Severo Díaz Piñeiro; defensa, Paz y Cobián.

Día 16. — Lalín, lesiones, José García Torres; defensa, López Varela y R. Dios. Caldas, lesiones, José Franco Gómez; abogados, Salgado y Cervino; procuradores, Temes y Cobián.

Día 17. — Caldas, robo, Angel Pion Abal y dos más; defensa, Areses y Cobián. Tuy, injurias, Julio Martínez; abogados, Pino y Salgado; procuradores, R. Dios y Martín.

Día 18. — Pontevedra, robo, José Hipólito Solino; defensa, Salgado y Gestal. Pontevedra, robo, Manuel Prados González; defensa, Sres. Casqueiro, Puentecaldelas, robo, Laureano Camiña Perdigón; abogados, Salgado y Flórez; procuradores, Vieira y Mosquera. Cambados, lesiones, Juan Barcala y cuatro más; defensa, Millán y R. Dios.

Día 19. — La Cañiza, lesiones, José Alonso Álvarez; defensa, Millán y R. Dios. La Estrada, hurto, Alfonso S. Ferrer; defensa, Vila y Núñez. Cambados, lesiones, Ramiro Poza Blanco; defensa, Ruibal y Mosquera.

## ACTO GENERAL DE ANIMAS

El lunes, a las once de la mañana, tuvo lugar en el templo parroquial el acto general de Animas en sufragio de los difuntos. Ofició el párroco Sr. Sáez Pichel, asistiendo el clero de la localidad y parroquias vecinas. Terminada la misa de requiem se organizó la comitiva fúnebre al cementerio de la villa, donde fueron rezados numerosos rezos.

## NUEVO CORRESPONSAL DE "CIFRA"

Habiendo cesado por su voluntad como corresponsal informativo de la Agencia Cifra en Marin, don José Blanco Martínez, cargo que ha venido desempeñando con general satisfacción durante dos años, ha sido designado para ocupar dicha Corresponsalía el inteligente joven marinense don Bernardo Beloso Rasgado, da quien esperamos confiadamente una acertada actuación.

## HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Para tratar importantes puntos relativos a su misión de Apostolado, el próximo domingo, a las doce y media de la mañana, se celebrará en el Salón Quirón una nueva junta general, a la que se espera concurran la totalidad de los miembros, así numerosos como suscriptores.

## OPOSICIONES EN LA ESCUELA NAVAL

Han dado comienzo en la Escuela Naval Militar los ejercicios de oposición para ingreso en el Cuerpo General de la Armada, en las que serán cubiertas 25 plazas de aspirantes de Marina.

## ARTISTA NOVEL QUE PROMETE

Hemos podido admirar unos dibujos a pluma del joven tudense don Luis Coelho, que están llamando poderosamente la atención.

Se trata de un muchacho sumamente modesto, a quien no debe faltarle el apoyo necesario, para que pueda abrirse camino en la ruta del arte que emprende y que a juzgar por los primeros trabajos, no dudamos llegará a coronar con éxito.

## ACCIDENTE DE MOTO

Cuando pretendía tomar la curva que existe en la confluencia de las calles de Augusto G. Besada y Martínez Padín, el motociclista Manuel Pérez Fernández, que se dirigía a Bayona, tuvo la desgracia de estrellarse contra una columna del alumbrado público, al querer salvar al ciclista Telmo Rivero Díaz, que venía en sentido contrario. Este resultó con algunas contusiones de carácter leve, pero no así el primero, que en grave estado fue conducido a la policlínica 18 de Julio, en donde el doctor Jurado Romero le practicó la primera cura, siendo trasladado inmediatamente a la Jefatura Provincial, en donde quedó instalado. Según informes recogidos, sufre la rotura de un parietal, siendo su pronóstico de bastante gravedad.

## PENSION A HUERFANOS DEL MAGISTERIO

Se concedió la pensión de 1.250 pesetas anuales a Socorro y Caridad González Álvarez, huérfanas del maestro nacional don Codino González Pérez.

## DE HACIENDA

En la Depositaria Pagaduría de la Delegación de Hacienda se halla al pago el cupo de compensación municipal del tercer trimestre del año actual, de los Ayuntamientos de la provincia, a excepción de los de Cotovad, Puentecaldelas y Salceda de Caselas.

## CONCESION DE PENSIONES

Por el ramo de Guerra se concedieron las pensiones siguientes: de 4.500 pesetas, a Antonio Casal López, de Salgueiros; de 2.100 a Dolores Torres Penelas, de Carballa; de 1.565, a Florentino Bernárdez Rodríguez, de Carbosentes; de 795,50, a Jesús Arcán Vázquez, de Lalín.

## CRUZ ROJA

Ayer fué asistido en el Dispensario de la Cruz Roja, Alfredo Mondejar Iglesias, que en agresión sufrió herida contusa en el labio superior, con habilitación de dientes.

## UN INCENDIO

En Camposancos se declaró un incendio en una casa de Alfonso Gálhinas Domínguez. El vecindario avitó que la casa fuese pasto de los llamas.

## PAGOS EN LA DIPUTACION

Libramientos al pago: señores don Arturo Martínez; Casa Sánchez, de Vigo; Evaristo Paredes Valdés; Luis Esteban; Casa Suárez, Pontevedra; Tribunal T. Menores, de Madrid; Julio Rico Gómez, Vigo; Julio Antúnez; Vda. de José Carballal; Casa Dany, de Santander; Casa Morteza, de Vigo; Julio Antúnez; Daniel García Lorenzo; Jesús Barreiro; Casa Luyma, de Valencia; Antonio Pardavila; Alfredo Couceiro; Garage Paco; Luis Martínez Gendra; Garage Miranda; Julio Antúnez; Garage Paco; Garage Miranda; Julio Antúnez; Manicomio de Valhadolid; Jesús González González; Rafael Vázquez; Hotel Engracia; Antonio Pardavila; José Suárez Cerro; imprenta C. Peón; Alejandro Casiro; Prudencio Moreira; Sres. Magistrados del T. Contencioso; Tribunal T. Menores de La Coruña; Tribunal T. Menores de Pontevedra; Tribunal T. Menores de Lugo; Tomás Baituille Ruiz, de Vigo; Miguel Romero; Juan Novás Guillán; Tribunal T. Menores de Zaragoza; Tribunal T. Menores de Bilbao; Tribunal T. Menores de Sevilla; Joaquín Viñas; Eva Risto Paredes Valdés.

## GREMIO SINDICAL DE LA CONSTRUCCION, VIDRIO Y CERAMICA

A partir de hoy, y hasta las doce horas del próximo día 18 de los corrientes, se efectuará un reparto de cemento a aquellos cuyos tarjetas de control se hallen comprendidas entre los números 5 hasta el 5.033, ambos inclusive.

Pasado el mencionado plazo no les asistirá derecho a reclamación alguna a dichos habituales beneficiarios.

## DEL HOSPITAL

En grave estado ingresó en el Hospital de esta capital, Manuel Pérez Fernández, de Tuy, que al caerse de una motocicleta se lesionó en la región frontal y en la cara, con probable fractura del radio del lado izquierdo.

## DE MINAS

El vecino de Vigo, don Enrique García Rincón, solicitó permiso de investigación de diez pertenencias de kaolín, en Salvatierra, y don Antonio Medaí Carrera, de Sotomayor, veinte de feldespatio y cuarzo, en Meis.

## VACANTE

Se anuncia la vacante de juez sustituto de Pontevedra. Las solicitudes se reciben hasta el día 12 de diciembre en el Juzgado de Instrucción.

## DEBERES Y DERECHOS

El motivo de escasear las crónicas de esta corresponsalía fué la falta de luz pues aquí vivimos a oscuras... "Los Molinos" saben muy bien que hay deberes y deberes. Hace mucho tiempo que se "olvidan" los deberes de los consumidores de luz, que esperan de la corporación municipal próxima la corrección de estas irregularidades.

LA CIENCIA Y LA NATURALEZA.—Un amigo fumador, nos comunica que viene notando un sabor exquisito en el tabaco. Que en su criterio estima que, por mucho que la ciencia quiera suprimir, no puede alcanzar lo que la Naturaleza crea.

## ELECCIONES MUNICIPALES

Hay gran expectación en todo el Municipio por conocer la proclamación y elección de los nuevos concejales del tercio de cabezas de familia.

OBRAS PUBLICAS.—Es lamentable el proceder de Obras Públicas arrojado la carretera que sale de la villa a Pontevedra.

LA COSECHA DE MAIZ.—Ha terminado la cosecha de maíz, resultando cosechada en un 80 por 100.

SAN MARTIN.—En la inmediata parroquia de Gustaney se celebró el día 11 la fiesta en honor a su

## UNA HISTORIA DE GALICIA

Hace breves días dimos la noticia de hallarse en preparación una Historia de Galicia. Sabemos de fuente autorizada que intervienen en su redacción personas de alto rango intelectual, eruditos gallegos muy conocidos por sus trabajos de investigación histórica, a cuyo frente figura la relevante personalidad del catedrático don Ramón Otero Pedrayo, todo lo que es garantía de importancia trascendental que tiene en las letras gallegas esta obra, que sin duda vendrá a llenar una necesidad harto sentida.

El editor de la futura "Historia de Galicia", no es un grupo de sociedades, sino un gran amante de su tierra, don Manuel Puentecaldelas, natural de la provincia de Pontevedra.

## PRESENTACIONES

Con toda urgencia deben presentarse en el Negociado de Filosofía y Letras (Secretaría General de la Universidad), para enterarles de asuntos de su interés, las alumnas doña María de la Paz Sánchez Ponte, doña María Amparo González Barros y doña Victoria González Calvo.

En el Negociado de Medicina se presentarán los alumnos D. Recaredo Alvarez, D. Pedro Otero y D. Carlos Parrilla, para darles cuenta de resolución de escrito presentado.

## LENGUA PORTUGUESA

Está abierta la matrícula de Lengua Portuguesa en el Instituto de Idiomas de esta Universidad, cuyo curso estará a cargo del lector de Cultura Portuguesa, doctor Joao Castro Nunes.

Las clases dan comienzo hoy, a las siete de la tarde.

El horario marcado para las mismas en los demás días de la semana es el siguiente: primer curso, lunes, miércoles y viernes, a las siete de la tarde; segundo curso, martes y jueves, a la misma hora.

## FRANCISCANOS A LAS MISSIONES DE AFRICA

Han salido para Tánger los religiosos franciscanos del Convento de esta ciudad, P. Juan Pérez y P. Juan José Luis Diéguez, los cuales van destinados a las Misiones que la Seráfica Orden tiene establecidas en Marruecos.

## CATECISMO DE LOS POBRES DE CRISTO

El jueves reanudarán sus actividades en la iglesia parroquial de Santa Susana, el Catecismo de los Pobres de Cristo, al que pueden concurrir todos los pobres adultos que lo deseen. Será dirigido, como de costumbre, por el Padre Figueiras, franciscano.

## EL PATRONO DE LA ESCUELA FRANCISCANA

Se ha celebrado con gran brillantez la fiesta del Doctor Sutil y Mariano, Patrono de la Escuela Franciscana de esta ciudad. Los profesores y alumnos de la misma asistieron a una misa solemne en la iglesia conventual, y por la tarde hubo una velada literario-musical.

## REGRESO DEL OBISPO

Anoche era esperado de regreso de Mondoñedo el obispo vicario capitular de la Diócesis, doctor Soult Vizoso.

## PROFESOR ADJUNTO DE FILOSOFIA

Han terminado las oposiciones a la plaza de profesor adjunto de Fundamentos de la Filosofía a Historia de los Sistemas Filosóficos, que se venían celebrando en la Facultad de Filosofía. Por mayoría de votos del Tribunal, fue propuesto para su desempeño D. Jacinto Prieto del Río. Los opositores eran dos.

## INSTITUTO DE IDIOMAS

Sigue abierta en la Universidad la matrícula de Latín, especial para los alumnos de la Facultad de Derecho, en el Instituto de Idiomas.

## BANDA MUNICIPAL

Han sido nombrados profesores de la Banda Municipal, con carácter interino, Juan López Vidal, platillero, y José Pinaque Iglesias, clarinete.

## NEGOCIADO DE QUINTAS

Para recoger la cartilla militar, deben pasar por el Negociado de Quintas del Ayuntamiento: Ramón Barral Cangel, Amador Mato Diz, José García Fontán y Jesús Barcia Gómez.

## PROCLAMACION DE CANDIDATOS MUNICIPALES

La junta municipal del censo electoral de Lugo, cumpliendo con lo dispuesto en el artículo 18, del decreto de 30 de septiembre último del día 14 del actual, a las diez de la mañana, celebrará en la sala de audiencia del Juzgado Municipal, la sesión pública para proceder a la proclamación de candidatos a concejales.

## GOBIERNO CIVIL. VISITAS

El gobernador civil recibió en el día de ayer las siguientes visitas: alcalde de Lugo, director de Radio-Lugo, delegado provincial de Sindicatos, alcalde de Rabade, teniente de alcalde de Lorenzana, alcalde de Castro de Rey con el jefe local del Movimiento de dicha localidad, jefe de la villa a Pontevedra.

Patrón San Martín, con misa solemne y procesión; por la tarde y a la noche bailes populares amenizados por una banda de música.

## NUEVO ENTRENADOR DEL CLUB SANTIAGO

Ha sido nombrado entrenador del Club Santiago el conocido deportista don Claudio Iglesias. Se trata de un entusiasta santiagués que durante varias temporadas estuvo encargado de la preparación del equipo de la Unión Deportiva Orensana, habiéndose destacado por sus conocimientos.

## LA LESION DE MONTERO

Le ha sido ya levantado el apóstito al gusto de saludar a don Angel Iglesias González, industrial de Orense.

— Para El Grove, adonde va por asuntos familiares, salió nuestro amigo don José Alonso.

## LA RONDALLA BAYONESA

Esta agrupación musical de Educación y Descanso, que tantas brillantes actuaciones ha realizado, estos días comenzará los ensayos de varias obras, que ejecutará en la próxima función del cuadro artístico de la obra con la comedia de Muñoz Seca, "El Refugio". También se han pedido a una casa musical de Barcelona varios instrumentos con destino a la referida rondalla.

## CINEMA

Con gran éxito se está proyectando en el Cine Avenida la gran serie americana "La moneda rota".

EN EL BAR "VICTORIA". Estos días se celebran en este establecimiento grandes competiciones de dominó entre equipos de categoría.

## LA HERMANDAD DE LABRADORES

Estos días se están repartiéndole entre los asociados de esta Hermandad de Labradores, unos cupos de salvado y puntas de varias clases.

## DE VIAJE

De La Coruña, adonde había ido a visitar a su hija, religiosa en un convento en aquella ciudad, ha llegado la distinguida señora doña Carmen Troncoso, viuda de Barreiro, a hijas.

## ENLACE ALVAREZ-VILLAFINES

El jueves, festividad de San Martín, se celebró en Sabaris, ante el altar de la Patrona Santa Cristina, el enlace matrimonial de la señorita Juana Villafines González y don Lino Alvarez Alvarez.

Los novios entraron en el templo a los acordes de una marcha nupcial, del brazo de los padrinos, doña María González y don José González. Bendijo la unión el párroco señor González Gómez. Representó al Juzgado, el juez de Nigrán-Ramallosa don José Fuchiño Salgado.

Firmaron el acta como testigos, don Manuel García, primer oficial del Ayuntamiento de La Cañiza y don Antonio Alvarez, habilitado del Juzgado comarcal de Nigrán-Ramallosa.

Después de la ceremonia religiosa, que se celebró en familia por el reciente luto de la novia, pasaron todos a la casa de la madre de ésta, doña Isolina González, viuda de Villafines, donde fueron obsequiados.

Los recién casados salieron a recorrer varias poblaciones.

## CARTELERIA

Se anuncia para el domingo: Cine Avenida: "El retrato de Dorian Grey"; Cine Miramar: primera jornada de la "Moneda rota"; Cine Capitol: "Los forajidos"; drama policíaco: Salón de la Junquera: gran baile.

## DE SOCIEDAD

Hemos tenido el gusto de saludar en esta localidad al oficial primero del Juzgado de La Cañiza, don Manuel García y familia.

## 1.ª EDICION

## SERVICIO PROVINCIAL DE COLOCACION

Para trabajar en empresa de esta capital se precisa un aprendiz de cantería, de 15 a 17 años.

## REUNION DEL SINDICATO DE HOSTELERIA

El Sindicato comunica a los encuadrados en el mismo, pertenecientes al este término municipal, que el lunes, día 15, a las cuatro de la tarde, se celebrará una reunión en el Hogar-Cuartel "Carlos Azcárraga".

## CURSO AGROPECUARIO PARA MAESTROS

En su conferencia de ayer sobre repoblación forestal, el señor Florzuso de manifestar que en una superficie provincial de unas 900.000 hectáreas solo están arboladas 45.000 es decir menos del cinco por ciento.

También actuó ayer en este curso el señor Cea Castriello.

Por la tarde se realizaron prácticas en la Estación Pecuaria regional,



## REFORMA DE LA ADUANA

Muchas veces nos hemos ocupado desde estas columnas de un tema de tan vital interés no sólo local, sino y sobre todo nacional, como es el de la ampliación y reforma del edificio de la Aduana, sito en la misma línea fronteriza con la nación vecina.

La importancia que, bajo el punto de vista nacional tiene esta entrada de España, es bien conocida de todos y así la apreció el Gobierno que preside nuestro glorioso Caudillo, acordando declarar de urgencia las obras de dicha Aduana, en Consejo de ministros celebrado el 27 de julio de 1943 y publicado en el B. O. del Estado, de 4 de agosto del mismo año.

Como además del valor trascendental que las obras entrañan el volumen presupuestario contribuirá muchísimo a disminuir el paro obrero de la comarca, sería muy conveniente que por todos los medios, se tratase de averiguar el estado en que se halla este proyecto.

## NUEVO HOGAR

Después de contraer matrimonio con la distinguida señorita Celia Sánchez Soló, ha fijado su residencia en esta ciudad el juez de Primera Instancia e Instrucción del partido, don José Álvarez Domínguez.

## LAS ELECCIONES MUNICIPALES

Se nota gran animación ante las próximas elecciones municipales, cuyos candidatos del tercio de cabezas de familia, se darán a conocer en breve. A Tuy, le corresponde elegir doce concejales y sean cuatro por cada uno de los grupos.

## LA PATRONA DE LOS MUSICOS

Organizados por el maestro de Capilla de la Catedral, don Servando Bugarin Domínguez, y por el director de la banda municipal don Faustino Temes, se preparan, con el mayor entusiasmo diversos actos en honor de la Pa-



## PROCLAMACION DE CANDIDATOS MUNICIPALES

La junta municipal del censo electoral de Lugo, cumpliendo con lo dispuesto en el artículo 18, del decreto de 30 de septiembre último del día 14 del actual, a las diez de la mañana, celebrará en la sala de audiencia del Juzgado Municipal, la sesión pública para proceder a la proclamación de candidatos a concejales.

## GOBIERNO CIVIL. VISITAS

El gobernador civil recibió en el día de ayer las siguientes visitas: alcalde de Lugo, director de Radio-Lugo, delegado provincial de Sindicatos, alcalde de Rabade, teniente de alcalde de Lorenzana, alcalde de Castro de Rey con el jefe local del Movimiento de dicha localidad, jefe de la villa a Pontevedra.

Patrón San Martín, con misa solemne y procesión; por la tarde y a la noche bailes populares amenizados por una banda de música.

CLASIFICACION				
J. G. E. P. F. C. P.				
Hércules	1	1	0	9
Olimpico	1	1	0	7
Escama	1	1	0	4
Halcón	1	0	1	3
Galdo	1	0	1	7
Covas	1	0	0	1